

"El Mercurio" recorrió principal eje de Santiago, entre Plaza Italia y Los Héroes, durante movilización estudiantil:

Marchas generan baja de hasta 90% en ventas y sensación de temor en locales de la Alameda

Quioscos, tiendas y restaurantes no tuvieron más opción que cerrar sus puertas, afectando sus ventas y, de paso, también la vida de miles de transeúntes.

Quiosqueros en Plaza Italia pierden casi todas sus ventas



Pilar Cortés lleva casi 30 años en su quiosco en Plaza Italia.

Pilar Cortés estuvo todo el día nerviosa. En su quiosco, situado en el corazón de Plaza Italia, ya lo había tocado enfrentar las manifestaciones del miércoles por la noche y ayer, desde temprano, tuvo que cuidar su negocio. "Las marchas son terribles. Tenemos que estar alerta que no nos vayan a robar. No se siente muy pesado tener que cerrar. Pierdo casi toda la venta", se lamentó.

Lustrabotas: "Igual tengo que seguir trabajando"

Mavibe Cornejo, quien lustra zapatos hace años en la Alameda, no le teme a nada y, a pesar de ganar entre \$3 mil y \$4 mil en un día de movilizaciones, igual se instaló ayer con su puesto frente al Centro Cultural Gabriela Mistral (GAM). Si bien apoya las marchas, afirma: "Todas las semanas, huelgas y huelgas; nadie nos pone en el agua, la luz, el arriendo, y detrás de mí hay hijos, nietos; no piensan eso".



Mavibe Cornejo.



Zacarías Alarcón, dueño del tradicional local.

LLAMADO A PRESENTAR OFERTAS DE SUMINISTRO ELÉCTRICO

"LICITACIÓN DE SUMINISTRO 2015/01"

Las empresas concesionarias de servicios públicos de distribución CGE DISTRIBUCIÓN S.A., Chiledeca S.A., Chiquiña Energía S.A., Compañía Distribuidora de Energía CODINER Ltda., Compañía Eléctrica Osorno S.A., Compañía Eléctrica del Litoral S.A., Compañía Nacional de Fuerza Eléctrica S.A., Empresa Eléctrica Atacama S.A., Empresa Eléctrica de Antofagasta S.A., Empresa Eléctrica de Arica S.A., Empresa Eléctrica de Casablanca S.A., Empresa Eléctrica de Colina Ltda., Empresa Eléctrica de Iquique S.A., Empresa Eléctrica de la Frontera S.A., Empresa Eléctrica de Puerto Alto Ltda., Empresa Eléctrica Municipal de Til-Til, Energía de Casablanca S.A., Luz Andes Ltda., Luzlínares S.A., Luzparal S.A., Sociedad Austral de Electricidad S.A., Sociedad de Distribución y Servicio S.A., Cooperativa Eléctrica de Chilean Ltda., Cooperativa Eléctrica Los Ángeles Ltda., Cooperativa Eléctrica Peñalolén Ltda., Cooperativa Rural Eléctrica de Llennquehué Ltda., Cooperativa Rural Eléctrica de Río Bueno Ltda., y Sociedad Cooperativa de Consumo de Energía Eléctrica de Cherná Ltda., llaman a licitación pública nacional e internacional para el suministro de potencia y energía eléctrica destinado a cubrir los consumos de sus clientes sometidos a regulación de precios ubicados en sus zonas de concesión abastecidas desde el Sistema Interconectado del Norte Grande y el Sistema Interconectado Central de Chile.

El Proceso tiene por objeto adjudicar cinco Bloques de Suministro de energía más su potencia asociada, los cuales tienen las siguientes características:

- Bloque de Suministro N°1, que comprende el período entre el 1 de enero de 2021 y el 31 de diciembre de 2040, con una energía anual de 5.500 GWh.
- Bloque de Suministro N°2-A, entre el 1 de enero de 2021 y el 31 de diciembre de 2040, durante los períodos horarios comprendidos entre las 00:00 y las 07:59 horas y entre las 23:00 y 23:59 horas, con una energía anual de 340 GWh.
- Bloque de Suministro N°2-B, entre el 1 de enero de 2021 y el 31 de diciembre de 2040, durante el período horario comprendido entre las 08:00 y las 17:59 horas, con una energía anual de 500 GWh.
- Bloque de Suministro N°2-C, entre el 1 de enero de 2021 y el 31 de diciembre de 2040, durante el período horario comprendido entre las 18:00 y las 22:59 horas, con una energía anual de 260 GWh.
- Bloque de Suministro N°3, que comprende el período entre el 1 de enero de 2022 y el 31 de diciembre de 2041, con una energía anual de 7.150 GWh.

Las ofertas pueden ser efectuadas por una parte o por el total de los 250 sub-bloques que componen el Bloque de Suministro N°1, o de los 50 sub-bloques que componen los Bloques de Suministro N°2-A, N°2-B y N°2-C, o de los 325 sub-bloques que componen el Bloque de Suministro N°3. El punto de oferta será el nudo Polipropio 220 KV.

Podrán participar las personas jurídicas chilenas e extranjeras en forma individual o en Consorcio o asociación de empresas individuales jurídicas, para lo cual deberán adquirir las Bases presentando una solicitud escrita, que indique dirección, teléfono y correo electrónico del interesado, en Avda. Presidente Riesco 5561 piso 14, Santiago de Chile, a contar del 29 de mayo de 2015 de lunes a viernes, de 9:00 a 16:00 horas, y hasta el día de presentación de ofertas. Las Bases tienen un valor de \$1.000.000 más IVA, el que deberá ser pagado al momento de la adquisición, al contado, vale visto o cheque nominativo y cruzado extendido a nombre de CGE DISTRIBUCIÓN S.A.

Las ofertas deberán presentarse el día 20 de abril de 2016 y la apertura se llevará a efecto los días 20 de abril y 9 de mayo para las propuestas administrativas y económicas, respectivamente, en el lugar y horarios indicados en las Bases.

Las consultas sobre esta licitación pueden ser dirigidas al correo electrónico licitaciones@electricas.cl y www.licitacioneselectricas.cl.

Durante la tarde se vio menos afluencia en el GAM, y el Centro Arte Alameda optó por cerrar durante la mañana.

PABLO TIRADO Y KARLA RAUCH

Acostumbrados ya a los incidentes, los locatarios —en su mayoría pequeños comerciantes— refuerzan la seguridad para proteger a trabajadores y clientes.

GAM mantiene funciones, pero protege vitrinas



Alejandra Wood: el efecto de las marchas es mínimo frente a celebraciones deportivas, ya que los disturbios se centran en otras partes de la ciudad.

La directora del GAM, Alejandra Wood, cuenta que las únicas veces que las fachadas de vidrio del centro cultural han resultado dañadas han sido a causa de las celebraciones deportivas. Sin embargo, promovieron el cierre y, optaron por proteger sus vitrinas. Hoy porque el Centro nunca ha suspendido sus actividades debido a alguna marcha, ayer se apreciaba un menor flujo de personas. Para evitar problemas durante las funciones de la noche, se cerró su acceso principal.

“Protegemos las partes de la fachada que tienen vidrios, porque nos cuesta muy caro reponerlos”.



La administradora y el encargado de seguridad optan por cerrar.

Centro Arte Alameda: sin clientes y “tras las rejas”

Aunque, el Centro Arte Alameda está permaneciendo el funcionamiento de un libro. Si bien la actividad se mantuvo, la administración del recinto pidió a los asistentes que llegaran a más tardar a las 20:00 horas, para cerrar las rejas y aislarse de la manifestación que partiría en Plaza Italia. Estar rodeados es una tontería, pues es lo contrario de lo que les ha funcionado para protegerse. El problema evidentemente es que al estar cerrado, el recinto no recibe clientes. Ayer, por ejemplo, estuvo casi toda la tarde vacío.

Confitería Torres prácticamente vacía a la hora peak



José Santos cuenta que "cuando tiran bombas", la gente casi no llega a almorcazar.

“En un día normal, a la hora de almuerzo estamos repletos; hoy hay como cuatro mesas con gente”.

“Donde Zacarías”, obligado a bajar cortinas e instalar cámaras dentro y fuera del local

Zacarías Alarcón, dueño del restaurante de comida criolla "Donde Zacarías", sostiene que las movilizaciones por la Alameda afectan fuertemente a los comerciantes del sector, totalizando pérdidas cercanas al 90%, por menores ventas. El establecimiento, que tiene tres locales, están obligados a cerrar y protegerse en su interior. Además, cuenta que hace algún tiempo instaló cámaras tanto dentro como fuera de este para monitorear lo que ocurre en el exterior.

“Nos sentimos abandonados y desprotegidos por las autoridades; hago un llamado a los actores estudiantiles a que se manifiesten de forma tranquila y sin hacer daño”.

METRO DE SANTIAGO
LICITACIÓN PÚBLICA
CONTRATACION DE PÓLIZAS DE SEGURO 2015-2016, METRO S.A.
ENTREGA DE BASES:
Bases Disponibles desde el 29 de MAYO al 04 de JUNIO de 2015. Para participar en la licitación y obtener las bases, el interesado debe inscribirse e inscribirse en el proceso en nuestra página web www.metro.cl/licitaciones



ESPECIAL EMOL COPA AMÉRICA★

Encuentra toda la información del evento futbolístico del año

INGRESA HOY!

emol. | www.emol.com